

Große Zufriedenheit mit dem Fahrertraining



Noch bis voraussichtlich Ende Februar werden die Fahrer-schulungen laufen. Im letzten Jahr hatten bereits 808 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter das Fahrertraining besucht. Zum Schluss eines jeden Tages wird die Zufriedenheit der Teilnehmer abgefragt. Das Ergebnis ist geradezu überwältigend. In Schulnoten ausgedrückt erreicht das Syn.energy-Team mit dem Konzept eine hervorragende Note von 1,25! Befragt wurden unter anderem Struktur, Praxisorientiertheit, Trainerfreundlichkeit, Einbindung und Abwechslung bei dem Training. Grund genug, sich auf das Training zu freuen.

Collin Jacobs